串間市立秋山小学校 学校便り

平成24年9月28日

秋山小学校校長

サメリッチ ましい 入山っ子

がんばりました 運動会!

運動会当日はたくさんの皆さんがお越しくださいました。白団の優勝で終わりましたが、赤団はとてもよくがんばってくれました。特に全校リレーではみんなの思いを一つにしてよく走ってくれたと思います。団長のD君、Tさん、御苦労様でした。保護者の皆さんには、準備から片付けまで、お手伝いをいただき、本当にありがとうございました。おかげさまをもちまして、ございました。おかげさまをもちまして、ごさいました。おかがさまをもちまして、さました。これからもよろしくお願いします。

いじめについて

大津市の中学2年生の事件を端に、いじめについての報道がいろいろなされています。宮崎県や熊本県でもいじめ問題があったことが確認されています。おそらく、似たような問題は多くの県で発生しているのだと思います。みなさんも「冷やかし」や「からかい」を受けたことはあるのではないでしょうか。この「冷やかし」や「からかい」が、いじめの素になっていると指摘する人がいます。みなさんはどうお考えでしょうか。

いじめは当事者同士の問題だけではありません。周囲を取り巻く観衆もはやしたてたりする人はもちろん、見て見ぬふりをしている人もいじめを支持する人です。

いじめは、「児童生徒が一定の人間関係の ある者から、心理的、物理的な攻撃を受け たことにより、精神的な苦痛を感じている もの」と定義されていますが、周囲の人間 が気付くことが何よりも重要だと思います。 札幌で中学1年生の男子生徒が飛び降り 自殺をしました。いじめられていたことが 原因のようです。12、3歳の子どもがどん な気持ちで旅立っていったことかと思うと やりきれない思いでいっぱいです。

子どもたちには子どもたちの悩みがあります。その悩みの内容は人ぞれぞれです。 普段から話せる関係をきちんとつくっておくことが何よりも大切です。「忙しい」からとか「後でね」と後回しにしていると子どもは話してくれなくなります。きちんと話を聞くこと、この姿勢が何よりも大切な事だと思います。かけがえのない我が子です。後悔のないようにしたいですね。

学校でも細心の注意をはらっておりますが、もし次のような点で「おやっ」と思われることがありましたら、すぐ、担任へ御相談ください。

- 1 衣服の汚れや破れがある
- 2 あざやけががある
- 3 持ち物がなくなったりこわれたりしている
- 4 会話がへったり学校の話題を避けたりする
- 5 怒ったり八つ当たりしたりすること が多い
- 6 登校時刻になると体調不良を口にする
- 7 金品を持ち出したり金品を要求したりする
- 8 学校への不平不満が多くなる
- 9 友だちとの交流が極端に減る
- 10 電話に出たがらない、家から出たがらない